

L'ASSOCIATION

MARIE-MIKHAËL CREATION

*A pour but de soutenir l'enfant,
l'adolescent, l'adulte et le troisième âge
dans sa volonté de communiquer et
d'échanger avec les autres au travers
d'outils aussi variés que l'écriture, la
peinture, la photo, la musique, le cinéma
mais aussi la danse, le chant, la comédie,
le conte...*

*L'aboutissement sera la présentation
publique de la performance.*

*Pour cela, nous utilisons des supports tels
que la scène, le matériel sonore et visuel, le
livre... le but étant de permettre à chaque
individu de développer son potentiel créatif
et de le réaliser en proposant une activité
dont les bienfaits voyagent de soi aux
autres...*

Extrait du journal officiel, du 16 juin 2002.

L'ASSOCIATION

MARIE-MIKHAËL CREATION

Organise des
Ateliers d'écriture
Expositions photo
Conférences
Stages de contes
Propose des cours de
Théâtre et Conte
Création de spectacles
Mise en scène

*Si vous souhaitez recevoir le Journal de
l'association : infos spectacles, histoires,
courrier des lecteurs... mais aussi vous
informer sur les **CD de contes** choisis et
enregistrés pendant **la nuit du conte à
Clans...***

Renseignements

France Scandariato

06 09 58 24 00

mmcreation@gmail.com

ASSOCIATION

MARIE-MIKHAËL CREATION



ASSOCIATION DE CONTEURS

Quand, il y a trois ans, j'assiste, pour la première fois, à une soirée du Festival des Alpes-Maritimes, je vis un vrai coup de foudre.

A partir de cette rencontre-révélation, je décide de me former et pendant un an, je suis les cours proposés par Catherine Roche de « la Compagnie de la Hulotte ». Une merveilleuse rencontre qui m'encourage de toute sa tendresse.

- *Je fais mes premiers pas de conteuse devant les enfants en écoles primaire et maternelle.*
- *En février 2001, j'auditionne pour le 11^e Festival des Alpes-Maritimes et je vis le grand bonheur d'être en 1^{ère} partie de Jihad Darwiche.*
- *Le 29 juin 2002, le Festival du Livre me propose d'animer une journée rencontre.*
- *Et le 3 août 2002, sous la houlette de Josette Combe et Ludmila Giovannetti, je vis un vrai conte de fée pour une nuit du conte à Clans...étoilée...*

Autre rencontre choc, celle de Catherine Zarcate, conteuse au talent immense qui prodigue un lundi par mois pendant 4 mois ses conseils éclairés et partage son expérience riche en émotions...

ASSOCIATION DE COMEDIENS

Bercée depuis l'enfance par Jacqueline Maillan, Maria Pacôme, Marthe Mercadier, Jean le Poulain et Michel Roux (pour ne citer qu'eux) « Au théâtre ce soir » a longtemps été mon monde merveilleux. Je rêvais de faire rire et prodiguer autant de joie qu'ils pouvaient m'en donner. « Maman, papa, c'est décidé, ce sera mon métier : je serai comique ». (A l'époque, ils n'ont pas vraiment ri !)

- *A 18 ans, j'auditionne et suis reçue au Conservatoire national de région de Marseille.*
- *En 1997, Romain Lherbier est mon professeur de rire et pas que pour rire (non, le café-théâtre, c'est du sérieux !) au Point Virgule à Paris.*
- *98 et 99, le Bouff'scène m'ouvre ses bras et je suis les cours d'Alain Aimé (que l'on aime comme il est !)*
- *En juin 2001, Stéphane Eichenholcq au Théâtre du cours m'offre de goûter aux joies d'un Feydeau déjanté !*
- *L'année 2002-2003 m'offre de retrouver Romain Lherbier mais aussi de découvrir Christophe Zinck au Café-Théâtre LE BOUT à Paris pour un atelier d'écriture très enrichissant...*

ASSOCIATION D'ANIMATION

Pour choisir cette voie, il faut tomber en amour pour une « voix » et ce fut mon cas. J'avais quinze ans et la musique à cet âge est une aide précieuse pour vivre au mieux la lente métamorphose du corps, du cœur et de l'esprit !

J'écoutais Radio A(zur) à longueur de journée et pour ceux qui s'en souviennent encore, les vedettes incontestées de l'antenne étaient Jacques Védis et Loren.

« Maman, papa, c'est décidé, ce sera mon métier : je serai une voix » (A l'époque, ils sont restés sourds !)

- *1986-1987, sous le pseudonyme de France Daurial, j'anime le 9h/13h sur 91FM.*
- *1987-1988, ce sera Radio France Côte d'azur et Aix-en-provence pendant deux ans.*
- *2001-2002, sous le pseudonyme de France Mikhaël, j'anime pendant un an le 17h/21h sur Nice Radio (fréquence 102.3) « Bienvenue chez vous ».*
- *Depuis 1990, pubs radio ou télés, documentaires, CD rom n'ont presque plus de secrets pour moi (heureusement, il en reste toujours quelques-uns, histoire de nourrir l'envie d'aller encore plus loin!)*